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Mesdames, Messieurs,
Chers élus,
Chers amis,
 
Ce mois d'octobre a été marqué par l'ouverture de la session ordinaire au Sénat et l'examen des premiers textes

de l'année avant l'examen du PLF et PLFSS, actuellement en discussion. Lors d'un débat d'actualité dans

l'hémicycle, j'ai pu intervenir au nom du groupe RDPI et exprimer notre solidarité envers ces femmes en Iran qui

se battent pour leur liberté et leur désir de vivre leur vie de femme suite à la mort tragique de Mahsa Amini.

En ce qui concerne les Français de l'étranger, le Gouvernement a publié son rapport 2022 sur la situation des

Français de l'étranger. Vous y retrouverez les derniers chiffres et grandes thématiques liées à l'expatriation : au
31 décembre 2021, on comptait 1 614 772 de nos compatriotes inscrits au Registre mondial des Français

établis hors de France. La 37ème session de l’Assemblée des Français de l’Etranger s'est quant à elle déroulée

du 3 au 7 octobre. L'occasion de retrouver les élus Conseillers des Français de l'étranger et d'organiser

notamment un temps d'échanges au Sénat avec la Directrice des Impôts des Non-Résidents, Mme Arcier sur

toutes les questions pour lesquelles nos élus sont régulièrement sollicités.

 
Je suis enfin retournée au Maroc pour la visite du nouveau campus Lycée Guy de Maupassant de Casablanca,

et allée à la rencontre des communautés scolaires de 2 autres établissements du réseau : le Lycée international

Louis Massignon de Casablanca et le Lycée Victor Hugo de Marrakech. Ce déplacement a malheureusement

été marqué par la tragique disparition du chef d'établissement du Lycée Lyautey qui m'avait reçue en mai dernier

et à qui j'ai souhaité rendre hommage dans son établissement. 

Enfin et dans la continuité de mon engagement sur la plateforme ReflexeS, dédiée à l'enseignement français à

l'étranger, vous trouverez ci-dessous le lien d'inscription du deuxième rendez-vous qui se fera sous forme de

table ronde et qui aura pour thème le développement du réseau. Nous aborderons notamment les questions

liées à l'homologation des établissements du réseau et celles liées au financement. Nous vous attendons donc

nombreux le 24 novembre prochain !

 

https://www.senat.fr/senateurs/lrem.html
https://www.facebook.com/SamanthaCazebonneSenatrice
https://twitter.com/scazebonne
https://www.linkedin.com/in/samantha-cazebonne-s%C3%A9natrice-74098015b/
https://www.instagram.com/samantha_cazebonne/
https://t.me/scazebonne
https://eye.communication-cazebonne.fr/m2?r=wAXNBWy4NWFlYzJjMDFiOTVjZWUzMmUyNjE1NjgxxBDQ31PQq9Cl0MVPSlDQj9CCGBYa0Np3Vbg2NDFkOTc5NzQwOWVkYzQwZmNiYmVjNmO5eS5hYmRlcnJhaGltQGNsYi5zZW5hdC5mcqCZs0VNQUlMX0NPUlJFQ1RJT05fSUSgqFNUQVRFX0lEoLY5Zm8zN3Awc2E3dTkybzYyZjc2emVyoLU5dm1zamljcDVhcXZpZHJkZWZ5OWOgrk9SSUdJTl9LSU5EX0lEoKpDT05UQUNUX0lEoKtDSVZJTElUWV9JRKCxT1JJR0lOX0NBUFRJT05fSUSgs1BIT05FX0NPUlJFQ1RJT05fSUSgtl9hNTBkWk1tUV91TWFPTDZ2a0xWUmeg
https://www.samantha-cazebonne.com/


Bonne lecture à toutes et tous.

 

Au Sénat -  À Paris

Échanges avec le président

 

Réception du groupe des Sénateurs RDPI à l'Élysée 

Durant la première semaine d'octobre, semaine
d'ouverture de la session ordinaire au Parlement, le
président de la République, Emmanuel Macron,
a reçu les Sénateurs RDPI à l'Élysée.

L’occasion d’échanger avec le président sur les
sujets de rentrée, les textes à venir mais aussi sur le
développement du réseau de l'enseignement
français à l'étranger. Le président devrait d'ailleurs
très bientôt visiter l'un des établissements du réseau
à l'occasion d'un déplacement; ce sera l'occasion de
faire le point sur ce qui a été fait ces dernières
années et ce qui reste encore à faire.
 

Intervention sur l'Iran

 

Débat d'actualité dans l'hémicycle sur l'Iran

 
Revoir l'intervention

Intervention lors du débat d'actualité sur le
thème "Atteintes aux droits des femmes et aux
droits de l'homme en Iran"

«[…] Alors, d’aucuns pourraient penser que débattre
de l’atteinte aux droits des femmes et aux droits de
l’homme à cinq mille kilomètres de Téhéran, comme
nous le faisons aujourd’hui, est inutile et vain. Je
pense tout le contraire, car c’est de liberté dont il est
question. Je veux croire que la liberté n’est jamais
acquise. Je veux croire que la liberté ne se décrète
pas mais qu’elle s’exerce et qu’il est important que
l’on en débatte encore, ici, aujourd’hui […] ».

Echanges avec Jean-Michel
Blanquer

 

Laïcité et le Laboratoire de la République
 
Toujours un plaisir de pouvoir échanger avec Jean-
Michel Blanquer, ministre de l'Éducation nationale
de 2017 à 2022, autour de sujets qui nous sont
chers : la laïcité et le Laboratoire de la République
qu'il préside ainsi que le réseau d'enseignement

https://www.samantha-cazebonne.com/
https://www.facebook.com/SamanthaCazebonneSenatrice/posts/pfbid028VFactCFRQGeS6E6aw9dwehmLJKVSktWh1YYjJ9RveBe8bRQxF7NWVz9PnKrsAf3l
https://www.youtube.com/watch?v=Q_QNZaDQSC0
https://www.youtube.com/watch?v=Q_QNZaDQSC0


Echanges sur la laïcité, le Laboratoire de la République
et le réseau d'enseignement français à l'étranger

français à l'étranger. Un grand merci à lui pour sa
disponibilité, son écoute et ses précieux conseils
ainsi qu'à Rimah Hammoud, Paul Raucy, Gilbert
Pietryck, Eric Clairefond et mon équipe Mathilde
Archambault, Sophie Suberville et François
Normant.

Quelques textes examinés au Sénat en octobre et mes positions de vote

 
A l'ordre du jour du Sénat peuvent être inscrits des textes (projets de loi, propositions de loi ou de résolution),
des débats ou des questions (questions orales, questions orales avec débat, questions orales avec débat
européennes ou questions d'actualité au Gouvernement). (Source : Sénat).

 
Projet de loi d'orientation et de programmation du ministère de l'intérieur adopté par le
Sénat le 18 octobre 2022

Proposition de loi constitutionnelle visant à protéger et à garantir le droit
fondamental à l'interruption volontaire de grossesse et à la contraception, rejeté par le
Sénat le 19 octobre 2022

Questions écrites 

 
"Dans le cadre de sa mission de contrôle, tout sénateur a la faculté d’interroger par écrit un ministre. Il s’agit d’un
droit individuel du sénateur, qu’il peut exercer à tout moment, que le Sénat siège ou non. Le ministre interrogé
dispose d’un délai de deux mois pour apporter une réponse. Les questions et les réponses sont publiées chaque
semaine au Journal officiel". (Source : Sénat)

 
Question écrite n° 01548 de Mme Samantha Cazebonne (Français établis hors de France -
RDPI) publiée dans le JO Sénat du 21/07/2022 - sur l'autorité parentale et garde d'enfants
binationaux au Japon. 

Suite à l'alerte de nos élus et à mes échanges avec
Valerie Moschetti, Conseillère des Français de
l'étranger au Japon en juillet dernier sur le
douloureux sujet de l'autorité parentale et de la
garde d'enfants binationaux au Japon, j'avais
déposé une question écrite à l'intention de Mme la
ministre de l'Europe et des Affaires étrangères pour
insister notamment sur la nécessaire coopération
judiciaire et administrative entre la France et le
Japon ainsi que sur l'accompagnement des parents
français dans leurs démarches auprès des autorités
japonaises.

http://www.senat.fr/espace_presse/actualites/202207/mesures_durgence_pour_la_protection_du_pouvoir_dachat.html#c673333
http://www.senat.fr/questions/base/2022/qSEQ220701548.html


La réponse du MEAE à la question écrite a été publiée la semaine dernière en rappelant que lors de son dernier
déplacement à Tokyo en juillet 2021, le Président de la République s'était entretenu avec le Premier ministre
Suga sur cette question. Les dirigeants avaient alors convenu d'organiser un dialogue sur ce sujet entre les
administrations concernées en réactivant notamment un groupe de travail bilatéral sur les enlèvements d'enfants
de couples franco-japonais séparés, en sommeil depuis plusieurs années. Ce groupe de travail s'est réuni le 28
mars dernier et, suite à ces premiers échanges, les autorités japonaises ont donné leur accord de principe pour
tenir à intervalles réguliers des échanges sur cette problématique.

Je serai donc attentive, avec nos élus, à la suite donnée à ces premiers rendez-vous afin de trouver des
solutions pour mettre fin à la souffrance de ces familles.

Enseignement français à l'étranger

 

 

Projet de loi de finances 2023
 
Je me félicite de l'abondement historique de 30M€
du budget de l' AEFE - Agence pour l'enseignement
français à l'étranger qui va permettre d'aider à
hauteur de 10M€ les établissements du Liban et de
financer à hauteur de 20 M€ une partie du surcoût
des salaires des détachés auprès de l'opérateur
public.
J'espère que cela va permettre à l'#AEFE de
dégager des marges budgétaires pour également
préserver le pouvoir d'achat des autres catégories
de personnels et financer la mise en place des IRF
(instituts régionaux de formation), essentiels à un
développement qualitatif du réseau de
l'enseignement français à l'étranger.
 

 

 

Échange/Table ronde avec nos élus Conseillers
des Français de l'étranger et l'AEFE
La semaine dernière j'ai organisé, en collaboration
avec Sophie Suberville, un échange entre les élus
Conseillers des Français de l'étranger et l'AEFE
autour des bourses scolaires. De nombreux conseils
consulaires (qui examinent les dossiers de bourses
déposés par les familles) se tiennent ou se sont
tenus ces derniers jours et il était important que nos
élus, tous bords confondus, puissent avoir accès à
l'information et/ou avoir des réponses à leurs
questions.

Je remercie très sincèrement M. Bruno Valéry, directeur du développement et de l'accompagnement du réseau
(DDAR) et M. Laurent Sisti, sous-directeur de l'aide à la scolarité, à l'AEFE pour leur disponibilité, leurs
explications et leurs réponses aux questions des élus.
 
Je remercie également M. Jean-Hervé Fraslin, président de la commission Enseignement, affaires culturelles,
Francophonie et audiovisuel extérieur qui est intervenu pour expliquer l’étude qui sera menée par l’Assemblée
des Français de l'étranger afin de faire un état des lieux de l'évolution de la scolarité depuis 2012 puis une
enquête sur ce qui se passe dans les conseils consulaires afin de mener une réflexion notamment sur comment
faciliter l'accès des familles de classe moyennes à l'enseignement français à l'étranger.



 
Une prochaine formation devrait avoir lieu en fin d'année, à destination de tous les élus Conseillers des Français
de l'étranger, sur le dispositif de soutien au tissu associatif des Français à l'étranger (STAFE).

Les Rendez-vous ReflexeS

 

Le deuxième Rendez-vous ReflexeS se tiendra le
jeudi 24 septembre à 13h (heure de Paris) en direct
depuis l'Égypte sous forme de table ronde et aura
pour thématique : le développement du réseau. 

Table ronde n°1 :  homologation des établissements
Table ronde n°2 : financement du réseau
 
Les inscriptions sont dores et déjà ouvertes !
Nous vous attendons nombreux. Faites entendre
votre voix !
 

S'inscrire

 

Replay : vous êtes déjà plus de 3000 à avoir
visionné le premier Rendez-Vous ReflexeS de l'année
sur la rentrée scolaire et les perspectives de l'année et
en présence de nombreux acteurs de l'enseignement
français à l’étranger ! 
 
Comme nous nous y étions engagés vous trouverez
en cliquant ci-dessous, les actes du rendez-vous, les
résultats de la première consultation et le lien vers
les vidéos. 
 

Revoir le premier rendez-vous

En circonscription

Déplacement au Maroc du 20 au 21 octobre 2022

 Casablanca : jeudi 21 octobre 
 
Début de matinée au Lycée Lyautey de
Casablanca pour rendre hommage au proviseur
Stéphane Sachet, récemment disparu et qui fut un
grand serviteur de l'enseignement à l'étranger. 
 

https://reflexe-s.com/rendez-vous-24-novembre
https://reflexe-s.com/rendez-vous-24-novembre
https://youtube.com/playlist?list=PL7A_hgu1yRAoy6Fkmneyn8oiy0ePiLp0z
https://reflexe-s.com/rendez-vous-22-septembre


Equipe de direction du Lycée Guy de Maupassant

Échange et interview avec les élèves reporters de
l'établissement 

Le fil conducteur de cette visite était l'engagement au
sein de l'établissement.

Visite du Lycée Louis Massignon de Casablanca

Échanges avec la cheffe d'établissement et coordinatrice du

réseau OSUI, Mme Catherine Bellus 

Déplacement ensuite au Lycée Français Guy de
Maupassant pour la visite du nouveau campus.
 
Des locaux dont la conception et l’ergonomie
révèlent un travail de collaboration remarquable
entre les personnels, la direction et les concepteurs
du projet immobilier. Cette année plus de 2 000
élèves y sont accueillis. Les échanges avec les
personnels, élèves et direction sur les parcours
académiques, les projets dont l’innovation
numérique et pédagogique proposées par le lycée
m’ont permis de constater une réelle prise de
conscience du niveau d’exigence désormais attendu
par les familles qui comparent et questionnent notre
modèle d’EFE.
 
Le fil conducteur de cette visite était l'engagement
au sein de l'établissement. Cette visite fut aussi
l’occasion de découvrir les activités associatives
organisées par les élèves, d'assister à un atelier
d'éloquence, d'intervenir devant la communauté
éducative et de participer à une interview réalisée
par les élèves reporters de l'établissement.
 
Je remercie très sincèrement pour leur accueil
l'équipe de direction du lycée et notamment le
proviseur Pascal Roques et la directrice Johanna
Boutard de même que l'équipe de direction d'IEG et
notamment Lamia Outgenza, directrice générale
déléguée et Didier Montant, directeur pédagogique.
 
Après-midi au Lycée Français International
Louis Massignon de Casablanca, fleuron des
établissements OSUI du Maroc.
 
Cet établissement, qui est l'un des plus importants
du réseau, accueille plus de 4 400 élèves sur 3 sites
différents. J'avais eu l'honneur d'assister à son
inauguration en 2016 quand j'étais proviseure et d'y
revenir en 2018 pour la mission interministérielle sur
l'enseignement français à l'étranger.
 
Je remercie chaleureusement pour leur accueil
Catherine Bellus, proviseure du lycée et son équipe
de direction présente : Céline Rouquet, proviseure
adjointe en charge du lycée, Tofik Boubakry,
secrétaire général, Jean-Louis Bihry, proviseur
adjoint en charge du collège, Thierry Burlion,
directeur de l'école Bouskoura 2, Rodolphe
Izambard, directeur de l'école Mers Sultan et Arnaud
Debonduwé, Directeur de l'école Val d'Anfa.

Après une visite et une présentation des actions
menées par l’établissement et les perspectives en
matière de développement de l’ingénierie et de
formation au sein de réseau OSUI j'ai pu échanger
avec les représentants des parents sur le
financement du réseau de l'EFE et l'évolution des
frais de scolarité et avec les élèves sur mon

https://www.facebook.com/SamanthaCazebonneSenatrice/posts/pfbid09nHRZDiPMozDMcnHMKmSUx5hGQnJbKvWRsFJi45QebdivQTiq33Bw4fdeZykKPtfl
https://www.facebook.com/SamanthaCazebonneSenatrice/posts/pfbid09nHRZDiPMozDMcnHMKmSUx5hGQnJbKvWRsFJi45QebdivQTiq33Bw4fdeZykKPtfl
https://www.facebook.com/SamanthaCazebonneSenatrice/posts/pfbid09nHRZDiPMozDMcnHMKmSUx5hGQnJbKvWRsFJi45QebdivQTiq33Bw4fdeZykKPtfl
https://www.facebook.com/SamanthaCazebonneSenatrice/posts/pfbid02fEDhmX7chU2e2swDYUNFp24o2dzhrKsSeuQCa3egopx8JcsutkG751pHuDRvqg7Pl
https://www.facebook.com/SamanthaCazebonneSenatrice/posts/pfbid02fEDhmX7chU2e2swDYUNFp24o2dzhrKsSeuQCa3egopx8JcsutkG751pHuDRvqg7Pl


Echanges avec les représentants des parents, des élèves et
des personnels

 

parcours et sur le problème du harcèlement
scolaire.

 
Voir toutes les photos

Echanges avec les représentants des parents, des élèves et
des personnels

Echanges avec les représentants des parents, des élèves et
des personnels

Echanges avec les représentants des parents, des élèves et
des personnels

Marrakech : vendredi 22 octobre
 
🇲🇦 Maroc retour sur la journée à Marrakech
 
Petit-déjeuner à la Résidence de France, en
compagnie du consul général, M. Stéphane
Baumgarth, et de conseillers des Français de
l'étranger: M. Caryl Gervereau président du conseil
consulaire et Mme Bérangère El Anbassi. L'occasion
d'échanger sur l'aide à la scolarité, la subvention à
l'AEFE et les problématiques fiscales et sociales de
nos compatriotes.

Poursuite de la journée au Lycée Victor-Hugo et
à son école primaire Auguste-Renoir qui
accueillent 2 200 élèves où j'ai retrouvé M. Bruno
Eldin, COCAC adjoint, qui a fait le déplacement
depuis Rabat et avec qui j'ai pu m'entretenir sur le
réseau d'enseignement français au Maroc.

Echanges avec les représentants des élèves (CVL)
sur de nombreux sujets comme l'enseignement de
la langue arabe, le BFI, l'orientation dans le
supérieur, etc.

Echanges avec les représentants des parents
(APEMA et UCPE) sur les frais de scolarité, le
financement du réseau et le développement
d'établissements partenaires.

Déjeuner et échanges avec l’équipe de direction que
je remercie pour sa  disponibilité : M. Serge Faure,
proviseur, M. Lionel Gasc, proviseur adjoint, M.
Hervé Jardonnet, directeur et M. Jérôme Letrou,
secrétaire général.

Participation au cours de Mme Sophie Villaume,
professeure de SES, avec les élèves de Terminale
option Droit et Grands Enjeux du Monde
Contemporain (DGEMC). Nous avons échangé
pendant 2h sur le travail parlementaire d'une
sénatrice, le vote d'une loi de son initiative à sa

https://www.facebook.com/SamanthaCazebonneSenatrice/posts/pfbid02fEDhmX7chU2e2swDYUNFp24o2dzhrKsSeuQCa3egopx8JcsutkG751pHuDRvqg7Pl
https://www.facebook.com/SamanthaCazebonneSenatrice/posts/pfbid02fEDhmX7chU2e2swDYUNFp24o2dzhrKsSeuQCa3egopx8JcsutkG751pHuDRvqg7Pl


Echanges avec les représentants des parents, des élèves et
des personnels

 

Lycée français Victor Hugo de Marrakech

promulgation et les différents sujets que je porte.
Des élèves très motivés et une relève assurée !

La journée s'est terminée par une visite de
l'établissement qui vient de faire l'objet d'une 2e
phase de travaux de reconstruction et de rénovation
et qui bénéficie d'une superbe médiathèque
partagée avec l'Institut français.

Transfert à l'aéroport, accompagnée par M. le
Consul général que je remercie pour son accueil, sa
disponibilité et la qualité des échanges.

 
Voir toutes les photos

Les élus à la Une - Zoom sur l'AFE

 

La 37ème session de l'Assemblée des Français
de l'étranger s'est déroulée du 3 au 7 octobre. 
 
Cette 37ème session s'est ouverte le lundi 3 octobre
avec l’intervention du ministre délégué chargé des
Français à l’étranger Olivier Becht et le discours de
la présidente de l'AFE, Mme Hélène Degryse. Une
table ronde autour des questions de sexisme, de
parité et des violences faites aux femmes dans les
milieux politiques était également organisée en cette
journée d'ouverture. Les journées du mardi et
mercredi étaient consacrées aux travaux en
commissions, aux auditions et rédaction de
résolutions. Le jeudi et vendredi les différentes
commissions ont pu présenter leurs travaux en
séance plénière. Un verbatim de cette session sera
publié rapidement sur le site de l'AFE.
Vous pouvez revoir les discours d'ouverture et de
clôture ainsi que la présentation des travaux en
commission sur la chaîne Youtube de l'AFE.
 

Revoir les vidéos de la 37ème session

https://www.facebook.com/SamanthaCazebonneSenatrice/posts/pfbid02fEDhmX7chU2e2swDYUNFp24o2dzhrKsSeuQCa3egopx8JcsutkG751pHuDRvqg7Pl
https://reflexe-s.com/rendez-vous-22-septembre


 

A cette occasion, j'ai réuni au Sénat pour une
soirée d’échanges sur la fiscalité, Mme Agnès
ARCIER, Directrice des Impôts des Non-
Résidents (#DINR) et les élus Conseillers des
Français de l'étranger.

La DINR a été créée il y a 5 ans pour améliorer la
qualité du service à destination des non-résidents, à
la demande des élus. Ce service concerne les non-
résidents fiscaux mais aussi les agents de l’État
français à l’étranger. La DINR a connu un
renforcement de ses effectifs dans un contexte
global de réductions des effectifs de la #DGFiP, ce
qui témoigne de l’attention particulière portée aux
problématiques des non-résidents.

Cette soirée nous a permis de poser des questions
sur les difficultés rencontrées par les non-résidents
et les conseils à transmettre concernant les
obligations déclaratives des non-résidents, les
difficultés rencontrées par les primo-déclarants, les
modes et taux de prélèvements.

Je tiens à remercier Mme Arcier pour son temps et
sa disponibilité hier pour nos élus Conseillers des
Français de l’étranger mais également l’ensemble
de son service pour leur travail et leur réactivité
quand nous les sollicitons.

Avec mon collègue Olivier Cadic nous avons
également réunis les élus du groupe 
Indépendants, Démocrates et Progressistes et
plusieurs élus Conseillers des Français de l'étranger
présents en France pour l'occasion.
 
Le ministre chargé des Français de l'Étranger,
Olivier Becht, et Jean-Baptiste Lemoyne nous ont
fait l'honneur de leur présence à nos côtés.
 

https://www.diplomatie.gouv.fr/fr/services-aux-francais/voter-a-l-etranger/resultats-des-elections/


Election consulaire partielle - Canada
 
Samedi 22 octobre, les Français de Montréal,
Moncton et Halifax ont voté pour élire leurs
Conseillers des Français de l'étranger. 
 
2155 se sont donc déplacées le 22 octobre pour
cette nouvelle élection où le vote électronique
n'avait pas été mis en place.
 
Sont élus Conseillers des Français de l’Étranger : M.
Alaric BOURGOIN, M. Ramzi SFEIR, Mme
LucieIMBEAU, M. Thibault FROEHLICH, M. Florent
PIGEYRE, Mme Sophie CHAINEL et Mme
Gwenaëlle OLIVIÉ 

Actu des Français de l'étranger

Le rapport du Gouvernement sur la situation des Français établis hors de France 2022  a été publié fin
septembre/début octobre. Au 31 décembre 2021, on comptait 1 614 772 de nos compatriotes inscrits au
Registre mondial des Français établis hors de France soit une baisse de 4,2% par rapport à 2020. 34% des
Français établis hors de France le sont dans l'un de ces 4 pays : la Suisse , les Etats-Unis , le Royaume-Uni
et la Belgique et 74,4% des Français inscrits ont plus de 18 ans.

Dans ce rapport vous trouverez :

- l'évolution de la population française à l'étranger,
- l'administration des Français établis hors de France,
- la protection et l'action sociale,
- la sécurité des Français établis hors de France,
- le réseau d'enseignement français à l'étranger,
- la coopération internationale dans les domaines judiciaire, fiscal et social,
- le soutien aux entreprises françaises à l'étranger, à l'attractivité économique et à la mobilité
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Consultez le rapport

2017-2022 : bilan 5 ans de mandat

Après 1 an de mandat, ce mois d'octobre 2022
m'offre l'occasion de revenir sur les actions et
rencontres qui ont rythmé quotidiennement ma
fonction de députée puis de sénatrice.

168 déplacements en circonscription, 8 grandes
thématiques défendues à l’Assemblée et au Sénat :
Français de l'étranger, enseignement français à
l'étranger, inclusion scolaire, affaires étrangères,
lutte contre les violences faites aux femmes,
protection de l'enfance, menus végétariens,
condition animale.

Bonne lecture !
 

Lire le bilan

Calendrier - Dates à venir

2 novembre : en commission, audition de Mme Amélie Oudéa-Castéra, ministre des

Sports et des Jeux Olympiques et Paralympiques

Du 3 au 7 novembre :  déplacement aux Émirats arabes unis et à Oman

8 novembre : en commission, audition de M. Pap Ndiaye, ministre de l'Éducation

nationale et de la Jeunesse

11 novembre : cérémonie de commémoration à Paris

15 novembre : rendez-vous avec Mme Anne-Marie Descôtes, secrétaire générale du

ministère de l'Europe et des Affaires étrangères

19 et 20 novembre : sommet de la Francophonie en Tunisie

Du 21 au 25 novembre : déplacement en Égypte

24 novembre : 2ème rendez-vous ReflexeS en direct d'Égypte (S'inscrire)

Au Sénat : textes examinés : projet de loi de programmation des finances publiques

pour 2023 à 2027, projet de financement de la sécurité sociale pour 2023, projet de loi

de finances pour 2023. 

Samantha Cazebonne - Palais du Luxembourg

15, rue de Vaugirard  75291 Paris Cedex 06
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Retrouvez-moi au quotidien sur les réseaux sociaux :
 

    
 

Vous recevez ce message car vous êtes élu(e) des Français de l'étranger ou inscrit(e) sur la newsletter de Samantha

Cazebonne. Conformément aux dispositions de la loi "informatique et libertés" du 6 janvier 1978, vous pouvez vous opposer

à l'envoi de nouveaux messages en cliquant sur le lien de désinscription ci-dessous ou en nous envoyant un courriel à :

s.cazebonne@senat.fr

 

Cliquez sur ce lien pour vous désabonner
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